



München, den 21.12.2022

## **BEZIRKSAUSSCHÜSSE AUF MUENCHEN.DE FINDEN**

### **Der BA9 möge beschließen**

Die Landeshauptstadt München prüft einen einfacheren Zugang zur Webpräsenz des Bezirksausschuss 9. Die aktuelle Situation entspricht nicht dem Anspruch an Beteiligung und Teilhabe.

### **Begründung / Hintergründe / Konzept**

Beim Besuch von muenchen.de\* findet sich unter dem Stichwort „Politik und Beteiligung“ leider keine Verlinkung zum Bezirksausschuss 9. Selbst in dem Abschnitt „Informationen rund um die Münchner Stadtpolitik“ findet sich kein Hinweis. Erst auf der Seite „Bürgerbeteiligung“ findet sich im untersten Abschnitt „Verwandte Themen“ ein Hinweis auf die Seite der Bezirksausschüsse.

Dieser Positionierung auf muenchen.de entspricht nicht der Bedeutung der Bezirksausschüsse als gewähltes Stadtteilparlament und einziges monatlich tagendes Gremium der Beteiligung von Bürgerinnen und Bürgern.

\* zuletzt überprüft am 21.12.2022 um 12:25 Uhr